



福島市小学生の皆さんへ

福島県内の新型コロナウイルス感染症の感染の状況が変化し、5月8日から鼓笛パレードのように友達と近い距離で楽器の演奏を行うといった「感染する危険性の高い活動」を行うことができなくなりました。そのため、皆さん、そして皆さんのご家族や周りの方々の安全と健康を第一に考え、5月19日に開催を予定していた福島市小学校鼓笛パレードを中止せざるを得なくなりました。

皆さんは、きっとこの鼓笛パレードに参加できることを心から楽しみにしていたことでしょう。ご家族の方や周りの方々も、皆さんの活躍を楽しみにしていたことと思います。そして、皆さんはこれまで長い間、当日の演奏を目標に一生懸命練習を積み重ねてきたことと思います。教育委員会としても、感染防止対策を徹底し、今年こそパレードを開催できるよう準備をしてきましたので、残念な気持ちでいっぱいです。中止ではなく、何とか延期してでも開催することができないかと検討してきましたが、結果として開催することができず、皆さんの思いや努力に応えることができなかったことを、本当に申し訳なく思っています。

皆さんが、学校の伝統を受け継ぎ、心を一つにして練習に取り組んできたあしあとは、決して消えることはありません。今後、皆さんの学校において、鼓笛演奏の発表の場が設けられることと思います。これまでの練習の成果を十分に発揮し、ご家族や周りの方々にもその姿を見ていただくことができることを心から願っています。そして、鼓笛パレードは実現できませんでしたが、この経験を糧として皆さんがさらに成長されることを期待しています。

令和三年五月

福島市教育委員会教育長 古関 明善

